

Alfonso Alcalá se hace cargo del Patronato Lorca

El hasta ahora responsable de Artes Escénicas de Diputación sustituye a Antonio Carvajal al frente del organismo

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 01.02.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

En busca de la definitiva estabilidad. El Patronato Federico García Lorca de la Diputación ha nombrado a Alfonso Alcalá como nuevo director. Tras cerca de dos décadas con Juan de Loxa al frente del organismo, el Patronato ha contado en los últimos tres años con tres directores: Gregorio Morales, quien tuvo que renunciar por no encontrarse en activo; María Antonia Hidalgo, que asumió las funciones de manera interina; y Antonio Carvajal, que ejerció como coordinador de actividades del Patronato al no poder compatibilizar el cargo con su condición de Catedrático de Métrica en la [Universidad de Granada](#).

Alfonso Alcalá era el responsable hasta ahora del área de Artes Escénicas de la Diputación, con lo que el organismo ha buscado a un técnico de solvencia que no tenga que compatibilizar el cargo con ninguna otra actividad paralela. Además, el nuevo director del Patronato ha sido director con anterioridad del Festival de Teatro de Santa Fe.

El anuncio se produjo durante la Feria Internacional de Turismo de Madrid (Fitur), donde el presidente de Diputación, Antonio Martínez Caler, hizo referencia además a la Ruta Federico García Lorca que desde hace un año ofrece un recorrido por varios puntos de la provincia relacionados con la vida y la muerte del poeta. Además, Caler anunció que más de mil personas la han realizado ya con éxito este recorrido.



Alfonso Alcalá asume la dirección del Patronato Lorca de Diputación.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 1393 personas

- Sí
 No
 No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANTOLOGÍA DEL CÓMIC ANDALUZ

Repaso a los autores andaluces más destacados del panorama de la historieta.



FESTIVAL DE CINE EUROPEO 2007

Noticias, vídeos, imágenes, críticas y toda la información del festival.

[Lo último](#)

[Lo más leído](#)

[Lo más comentado](#)

[Ver más](#)



Alta
velocidad
Ignacio Martínez